

# 校長室より

令和4年4月18日(月)



## 「1学期の目標は」

4月11日(月)に元気な子どもたちとともに1学期の始業式を迎えることができました。コロナ対策のため放送での式となりましたが、聞く態度はよかったですね。

さて、入学、進級したての今だからこそ、各自が目標を立てるチャンスと考え、始業式では以下のことを話しました。

\*みなさん一人一人が自分の目標を決め、それに向けて一日1ミリでも近づいていってください。

\*長畝小学校では1学期の目標として「挨拶、返事、言葉遣い」を掲げます。挨拶は相手の気持ちも自分の気持ちもさわやかにさせてくれる魔法の言葉。1学期のうちに挨拶の飛び交う学校にしていきます。

返事も挨拶と似ています。名前を呼ばれたら「はい」というすてきな言葉を返してあげましょう。

言葉遣いは結構難しいのですが、場に応じて、相手に応じて使いこなせるといいですね。

\*依然として、新型コロナウイルスの影響はしばらく続きそうです。この先どうなっていくのか先の見えない部分もありますが、十分な対策をした上で少しずつ通常の学校生活に戻していけたらと考えています。学校行事はみんなで作るものなので、みなさんからのすてきなアイデアがあれば大歓迎です。

4月は子どもたちの生活リズムを整えたり、人間関係をつくったりする上でも大切な月と考えています。私たち教職員も子どもたちが早く新年度の生活に慣れるよう全力でサポートしていきます。